

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Salah satu unsur laporan keuangan yang merupakan hasil dari proses akuntansi adalah laporan laba-rugi yang menunjukkan berapa pendapatan yang dihasilkan serta berapa beban yang telah dikeluarkan dalam suatu periode tertentu. Pendapatan yang dilaporkan dalam laporan laba-rugi diharapkan dapat diperoleh secara maksimum sedangkan beban dikeluarkan secara minimum guna mendorong aktivitas perusahaan, sehingga kelangsungan hidup dan pertumbuhan perusahaan akan cepat tercapai sesuai dengan yang telah ditargetkan oleh perusahaan.

Pengakuan pendapatan dan beban yang tidak tepat akan mengakibatkan ketidaksesuaian pada jumlah pendapatan dan beban yang diperoleh dan dikeluarkan oleh perusahaan, pada akhirnya akan mempengaruhi besarnya nilai laba yang dilaporkan dalam laporan laba-rugi pada suatu periode akuntansi.

PT. Asuransi Tri Pakarta Cabang Medan adalah perusahaan asuransi kerugian yang menangani atau melakukan proteksi kerugian financial berupa (asuransi kebakaran, asuransi pengangkutan, asuransi rangka kapal laut dan pesawat, asuransi kendaraan bermotor, asuransi aneka). Perusahaan yang bergerak dalam bidang asuransi kerugian merupakan jenis perusahaan jasa. Pendapatan yang diperoleh

perusahaan jasa dalam satu periode akuntansi berasal dari penjualan produk jasa yang dikelola.

Perusahaan jasa asuransi kerugian dalam kegiatan operasinya berbeda dengan jenis perusahaan jasa yang lain. Menurut PSAK No. 28 yang menjadi pendapatan dari perusahaan jasa asuransi kerugian adalah pendapatan underwriting, pendapatan investasi dan pendapatan lain – lain.

Sedangkan yang menjadi pos pengeluaran sebagai beban perusahaan adalah beban underwriting dan beban non underwriting. Dengan adanya sifat khusus dalam pengakuan pendapatan dan beban dan mengingat penentuan laba dalam suatu perusahaan sangat penting serta didukung oleh keinginan untuk memahami bagaimana perlakuan Standar Akuntansi Keuangan tentang penentuan laba pada suatu badan usaha yang spesifik seperti perusahaan asuransi kerugian umum, maka penulis tertarik mengadakan penelitian serta menguraikannya dengan judul “ Penerapan PSAK No. 28 Tentang Pengakuan Pendapatan Dan Beban Dalam Penentuan Laba Pada PT. Asuransi Tri Pakarta Cabang Medan “

B. Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah dari penelitian ini adalah : “Apakah pengakuan dan pengukuran pendapatan dan beban yang dilakukan perusahaan telah sesuai dengan PSAK NO. 28 ? ”.